



# Fitch sube la calificación de Axtel tras fusión con Alestra

La nota de la telefónica se elevó tanto a nivel global como en escala nacional; a nivel nacional, la nota subió a 'A-' con perspectiva estable, desde 'BB-'.

Jueves, 18 de febrero de 2016 a las 18:16

**CIUDAD DE MÉXICO (CNNExpansión)** — La calificadora Fitch Ratings subió la calificación de Axtel, tanto a nivel global como nacional, tras la fusión con Alestra, informó la agencia en un comunicado enviado a la Bolsa Mexicana de Valores.

En la escala global, la calificación se colocó en 'BB-' con perspectiva estable, desde 'B' en observación positiva.

A nivel nacional, la nota subió a 'A-' con perspectiva estable, desde 'BB-' en observación positiva.

La fusión entre las mexicanas de telecomunicaciones Axtel y Alestra, subsidiaria de Grupo Alfa, surtió efecto el pasado 15 de febrero, tras recibir las autorizaciones correspondientes por parte de accionistas y autoridades regulatorias.

Las empresas de telecomunicaciones estiman ingresos anuales por 16,000 millones de pesos (mdp) tras su fusión y dividendos de 50 millones de dólares en 2017.